



CANASTAS CONTRA EL CÁNCER INFANTIL

un proyecto de la Fundación Unoentrecienmil

JORNADA SOLIDARIA | FEBRERO 2025

En colaboración con:



Queridos clubes asturianos,

Os informamos que volvemos a sumarnos a la iniciativa solidaria **“Canastas Contra el Cáncer Infantil”** de la Fundación Unoentrecienmil. Por 2º año consecutivo, queremos seguir demostrando que el baloncesto va más allá de la cancha apoyando a los niños y niñas que sufren esta enfermedad.

[¡Os invitamos a uniros también!](#)

El año pasado gracias al apoyo de los clubes asturianos, la FEB y otras 15 federaciones, más de 44.000 jugadoras y jugadores de 347 clubes recaudaron más de 187.000 euros a favor del cáncer infantil.

Este año, queremos que este gran equipo solidario se haga aún más grande para que el baloncesto siga marcando la diferencia en la lucha contra esta enfermedad: **súmate.**

¿En qué consiste la iniciativa?

Durante la jornada del 15 de febrero, Día Mundial del Cáncer Infantil, dedicaremos los partidos de nuestras competiciones a recaudar fondos para acelerar la cura de esta enfermedad.

💡 Invitamos a jugadores, familias y aficionados a donar 1€ por cada punto conseguido durante estos partidos solidarios.

Cada euro donado se convertirá en un minuto de investigación que se destinará a garantizar la sostenibilidad de los proyectos de investigación que ya están en marcha.

¿Cómo podéis participar?

Es muy fácil, inscribe a tu club en canastascontraelcancerinfantil.org. Una vez registrados, recibiréis* toda la información necesaria para participar e informar a las familias.

¡Contamos con vosotros para seguir sumando jugadores asturianos a este gran equipo! 🏀